



AUX FÊTES DE MALAISIE

On voit ci-dessus (à droite), au moment d'être présenté au duc de Gloucester, représentant de la Reine, M. James Macdonnell, ministre sans portefeuille, délégué du Canada aux fêtes qui ont marqué l'accession de la Fédération malaise à l'indépendance et son entrée dans le Commonwealth de nations.

dante. Lors d'une nouvelle conférence à Londres, en mai, on s'entendit définitivement sur un régime d'indépendance pour la Fédération. Le 31 août marquait donc le point culminant d'une montée relativement rapide vers l'autonomie.

Le Gouvernement malais avait invité plusieurs gouvernements à participer à ce moment historique par l'envoi de délégations aux cérémonies de Kuala-Lumpur. C'est ainsi que des Canadiens dirigés par M. J.M. Macdonnell, ministre sans portefeuille et envoyé spécial aux fêtes de l'indépendance de la Malaisie, ont assisté à la naissance du premier pays du Sud-Est asiatique à faire partie du Commonwealth. La délégation canadienne comprenait aussi M. G.R.C. Heasman, ambassadeur du Canada en Indonésie, M. F.G. Ballachey, des Affaires extérieures, et M. M. P. Carson, agent de commerce du Gouvernement canadien à Singapour. On relevait également la présence de M. R.W. Clark et de M^{lle} K. Richardson, des Affaires extérieures, ainsi que de quatre journalistes: MM. Robert Taylor, du *Toronto Daily Star*; M. Langevin Côté, du *Globe and Mail*, M^{lle} Dorothy Howarth, du *Toronto Telegram* et M.